



---

Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

## **Vom Acker in den Mund – „Haus Mullewapp“ auf Bauernhoffahrt**

**Haßloch, den 12.10.2021**

Sehr geehrte Damen und Herren,

für die Kinder und das pädagogische Fachpersonal der kommunalen Kindertagesstätte „Haus Mullewapp“ ging es im September auf große Fahrt. Die Sarah Wiener Stiftung ermöglichte einen Besuch des Biolandhofs Morgentau in Kleinniedesheim im Rhein-Pfalz-Kreis. Im Rahmen des Projekts „Vom Acker in den Mund“ konnten die teilnehmenden Kinder vor Ort hautnah erleben, wo das Essen herkommt. „Bei einem Besuch auf dem Bauernhof erfahren Kinder am besten, dass unsere Lebensmittel nicht im Supermarkt wachsen, sondern ihren Ursprung in Feld, Stall oder Weide haben“, so die Idee hinter dem Projekt.

Schon die Anreise mit dem großen Bus war für die Kinder der Kita „Haus Mullewapp“ ein Abenteuer. „Für viele Kinder war dies das erste Buserlebnis“, erzählt die Einrichtungsleiterin Stefanie Stulik. Beim Biolandhof angekommen, ging es gleich nach der Begrüßung durch die Bäuerin auf das Feld. Dort wurden von den Kindern viele Kartoffeln und frische Kräuter geerntet. Anschließend ging es mit den geernteten Kartoffeln und Kräutern zur Weiterverarbeitung und selbstständigen Zubereitung des Mittagessens. Der Name der Veranstaltung „Vom Acker in den Mund“ war also Programm.

Die Genussbotschafter der Sarah Wiener Stiftung bieten entsprechende Ausflüge für Kita-Gruppen und Grundschulklassen an. Dafür arbeitet die Stiftung bundesweit mit 35 Partnerhöfen mit unterschiedlichen Betriebszweigen zusammen. Interessierte Kita-Gruppen und Grundschulklassen können sich für entsprechende Fahrten über die Homepage der Stiftung anmelden. Für die Haßlocher Kita „Haus Mullewapp“ war der Ausflug ein unvergessliches Erlebnis.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann  
Pressestelle Haßloch  
Tel.: 06324-935 377